
EXERCISE PULLEY SET
ENSEMBLE À POULIE POUR EXERCICES

Read the MedPro® Exercise Pulley Set instructions thoroughly before first time use. 
Save these instructions for future reference. 
PRODUCT INSTRUCTIONS
This easy-to-use Exercise Pulley Set can be mounted in a doorway or any other overhead mounting. It's a low cost, 
simple-to-use device that helps increase the range of motion. It can also be used for prevention and rehabilitation 
of shoulder injuries.
Lisez attentivement les instructions de l’ensemble à poulie pour exercices de MedPro® avant la 
première utilisation. Conservez ces instructions pour référence future.
MODE D'EMPLOI
Cet ensemble à poulie pour exercices facile à utiliser peut être installé sur n'importe quelle porte ou tout autre support 
suspendu. Il s'agit d'un appareil peu coûteux et simple à utiliser qui aide à augmenter l'amplitude des mouvements. 
Il peut également être utilisé pour la prévention et la rééducation des blessures à l'épaule.

• Before each use, always examine the Exercise Pulley Set for any defects. 
Stop using the product immediately if there are signs of damage or if product / product parts are worn out.

• Make sure that doorway or other overhead mounting is intact and solid to support the maximum weight capacity 
noted for this product.

• Before use of this product, consult with a trained, licensed healthcare professional and only exercise as instructed.
• Maximum capacity for product is 100 pounds. Do not apply force that exceeds noted weight.
• Use the Pulley Set on a flat, hard floor. Do not use on wet or slippery surfaces as this may lead to a fall or other injury.
• Use of this product is contraindicated for persons with balance issues.

• Avant chaque utilisation, examinez toujours l’ensemble à poulie pour exercices afin de déceler tout défaut. Arrêtez 
immédiatement d'utiliser le produit s'il y a des signes de dommages au produit ou si les pièces du produit sont usées.

• Assurez-vous que la porte ou tout autre montage suspendu est intact et assez solide pour supporter la capacité de 
poids maximale indiquée pour ce produit.

• Utilisez l'ensemble à poulie pour exercices uniquement tel qu'indiqué par un professionnel de la santé qualifié.
• La capacité maximale du produit est de 100 livres. N'appliquez pas de force supérieure au poids indiqué.
• Utilisez l’ensemble à poulie sur un sol plat et dur. Ne pas utiliser sur des surfaces mouillées ou glissantes car cela 

pourrait entraîner une chute ou d'autres blessures.
• L'utilisation de ce produit est contre-indiquée pour les personnes ayant des problèmes d'équilibre.

PRÉCAUTIONS DE SÉCURITÉ !

Model / Modèle : 740-720

Latex-Free
Sans latex

1 YEAR LIMITED WARRANTY 
A.M.G. Medical Inc. warrants this product to be free from defects in materials or workmanship for a period of one (1) year from the date 
of purchase. This warranty is valid for the original purchaser only. Any alterations, misuse or accidental damage voids this warranty. 
GARANTIE LIMITÉE DE 1 AN 
A.M.G. Medical inc. garantit ce produit contre les défauts de fabrication et de matériaux pour une période de un (1) an après la date d’achat. 
Cette garantie est valide pour l’acheteur original seulement. Toute altération, usage impropre ou dommage accidentel annule cette garantie.

SAFETY PRECAUTIONS
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USAGE OPTIONS / OPTIONS D'UTILISATION

Questions? Comments? / Questions? Commentaires?  www.amgmedical.com • 1-800-363-2381
Monday to Friday, 8:30 AM to 5:00 PM EST. – Lundi au vendredi de 8 h 30 à 17 h 00 HNE.


